



令和6年 ゆく年くる年

矢東だより

令和6年12月25日
大田区立矢口東小学校
校長雨笠常宣

令和6年は、「成功という芽が成長していく、姿を整えていく」といった縁起のよい年になると言われました。

年が明け、1月1日には能登半島の大きな地震が発生して年の瀬を迎えた今も避難生活を余儀なくされたり復旧の見込みが立たなかつたりと大変な思いをしている方が大勢いらっしゃる年でした。また、パリ五輪・パラリンピックでは日本の選手が東京大会に続き大活躍でした。

本校では、これまでの運動会や学芸会の参観人数を制限してきましたが、解除したことにより大勢の方にご参観いただけたことはよかったです。高学年の児童は、低学年から中学年の間に人とのかかわりが薄かったことで、様々な思いを感じて過ごしてきたこともあった年ではなかったかと思います。

今年の世相を漢字一文字で表すと、全国一位が良くも悪くも「金」でした。そして本校での投票結果は、昨年に続き「楽」でした。詳しくは本校HP(下記QRコード参照)に掲載していますのでご覧ください。

12月2日の給食では大田区発祥のあげパンを二色あげパンとして出しました。(写真・ランキングを参照)

そして、学校給食のキャラクターの投票も同時に実施。矢東小での結果は1位が①、2位が⑤となりました。(下図参照) 大田区全体ではどのようなキャラクターが1位となるか楽しみです。絵は、プロの方に描き変えてもらいました。1月の給食では、大田区学校給食週間(この時期全国でも)に区内各小中学校で1位となったあげパンが出されます。本校では「きなこ」を出します。

新しい年は、だれもが健康で生き生きとした学校や家庭、地域での生活をしてほしいと願うばかりです。明年もどうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。よいお年をお迎えください。



12月2日のあげパンはシナモン味(左)とココア味(右)



学校給食キャラクター「はねぴょん」の選定(矢東小編)

	票数	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
①	114	17	20	22	7	23	25
②	15	3	6	1	2	3	0
③	21	8	3	6	0	1	3
④	10	0	1	0	1	1	7
⑤	97	19	21	19	6	14	18
	257						